



Nach Eingliederung von feststehendem Zahnersatz

Spannungsgefühl:

Direkt nach der Eingliederung Ihres Zahnersatzes kann es zu einem leichten Spannungsgefühl kommen, dieses sollte nach 1-2 Tagen vergehen.

Fremdkörpergefühl:

In der ersten Zeit nach Eingliederung Ihres neuen Zahnersatzes kann es zu einem Fremdkörpergefühl kommen. Geben Sie sich und Ihren neuen Zähnen etwas Zeit um sich aneinander zu gewöhnen, dies kann einige Wochen oder sogar Monate dauern.

Kaukraft:

Die Kaukraft kann in der Eingewöhnungszeit ebenfalls etwas eingeschränkt sein, sollten Sie jedoch Schmerzen beim Kauen haben, so melden Sie sich bitte bei uns (Tel. 09575/225).

Störkontakte:

Sollten Sie beim Essen den Eindruck haben dass der Zahnersatz beim Kauen stört, so melden Sie sich bitte bei uns (Tel. 09575/225). Oftmals sind am Anfang noch leichtere Korrekturen nötig.

Bitte beachten Sie dass Zahnersatz grundsätzlich nicht zum Beißen von Knochen, Nussschalen, Kirschkernen oder ähnlichem geeignet ist.